

Stadt Heidelberg

AntragNr.:

0 0 5 2 / 2 0 2 2 / A N

Antragsteller: Bunte Linke, DIE LINKE, Grüne, SPD

Antragsdatum: 21.04.2022

Federführung:

Dezernat II, Tiefbauamt

Beteiligung:

Betreff:

**Umbau der Dossenheimer Landstraße;
hier: Ausbau der Fernwärme im Norden
Handschuhsheims**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. Oktober 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	05.05.2022	Ö		
Bezirksbeirat Handschuhsheim	30.06.2022	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	20.09.2022	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	29.09.2022	Ö		
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		

Antrag Nr.:

0 0 5 2 / 2 0 2 2 / A N

00341165.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 05.05.2022

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 05.05.2022

**60 Umbau der Dossenheimer Landstraße;
hier: Ausbau der Fernwärme im Norden Handschuhsheims
Antrag 0052/2022/AN**

Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz würde die Zeitschiene gern beschleunigen. Eine Beratung im Stadtentwicklungs- und Bauausschuss im September erscheine ihm zu spät.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner sagt eine Prüfung zu, ob eine frühere Beratung möglich sei. Wichtig sei jedoch, dies vorab im Bezirksbeirat Handschuhsheim zu beraten.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner
Oberbürgermeister

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Handschuhsheim vom 30.06.2022

Ergebnis: beschlussunfähig

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 20.09.2022

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 29.09.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 13.10.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0052/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Gemeinderatsmitglieder:

Hilde Stolz

Dr. Arnulf Weiler-Lorentz

Bunte Linke - Postfach 120165, 69065 Heidelberg

An
Herrn OB Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg

16.04.2022

Antrag für einen Tagesordnungspunkt in der nächsten Sitzung des Gemeinderates

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
wir beantragen den Tagesordnungspunkt

„Umbau der Dossenheimer Landstraße; hier: Ausbau der Fernwärme im Norden Handschuhsheims“

in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Gemeinderates aufzunehmen.

Begründung:

Der Ausbau der Fernwärme stellt ein zentrales Element einer kohlenstofffreien Bereitstellung von Heiz- und Prozesswärme dar. Dies gilt insbesondere für bestehende Siedlungsbereiche. Die vorhandenen Gas- und Ölheizungen können in der Regel nicht durch Wärmepumpen für einzelne Wohnungen oder Gebäude ersetzt werden.

In Handschuhsheim liegt ein Fernwärmestrang bis zum Hans-Thoma-Platz. Bei einem Umbau der Dossenheimer Landstraße, bei dem auch die Ver- und Entsorgungsleitungen betroffen sind, sollte jetzt eine Fernwärmeversorgung vorgesehen werden, damit nicht zu einem späteren Zeitpunkt in der Straße erneut Tiefbaumaßnahmen nötig werden.

Wir beabsichtigen unter diesem Tagesordnungspunkt einen Sachantrag einzubringen, Art und Umfang der Maßnahmen zu prüfen. Eine Beratung im zuständigen Ausschuss kann also kurzfristig erfolgen.

**gezeichnet Bunte Linke,
gezeichnet Fraktion DIE LINKE,
gezeichnet SPD-Fraktion
gezeichnet Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen**